



En la carretera de Holguín a Victoria de las Tunas un ómnibus de la ruta interurbana es arrastrado por la corriente, saliéndose a la cuneta.

# FRENTE AL DESASTRE, COLABORACION



La dramática y humana escena se produce cuando eran evacuados hasta el lugar conocido por "El Naranjal" los primeros damnificados del río Cauto.



Utilizando un bote, brigadas de salvamento del Ejército Rebelde ponen a salvo a una familia amenazada por las aguas del río Cauto.



Estos son los primeros evacuados en helicóptero de las zonas cercanas a Holguín. Aquí les vemos llegar a la Base Aérea de esa ciudad oriental.



Una vista, a vuelo de helicóptero, de toda la zona de la desembocadura del río más caudaloso de Cuba. Centenares de casas son inundadas.